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庁議の概要 

開催日 平成２８年１月２５日（月） 

 

◎項 目 

１ 各部局等の今週の動きについて【各部局等】 

 

◎内 容 

１ 各部局等の今週の動きについて【各部局等】 

  総務部が取りまとめた各部局等の今週の動きに関する資料を配付の上、各部局に

よる概要説明及び協議が行われた。 

 

＜主な協議の概要＞ 

○ 大雪の状況について 

（危機管理部） 

昨日からの大雪の状況を報告する。昨日 17 時 7 分に大雪警報が 5 つの市町村に出てい

る。梼原町は災害対策本部体制、それ以外は配備体制で対応していたが、梼原町は今朝 8

時に解除した。今後の見通しは、今朝 6 時から明日の朝 6 時までの 24 時間で、多いところ

でまだ 5 センチ程雪が降る可能性があるとのこと。 

（知事） 

 ピークは超えたのか。 

（危機管理部） 

 超えている。大雪警報も今朝 4 時 55 分で解除された。県内の高速道路等では、川之江－

大豊 IC 間と須崎東-四万十町間、中村宿毛道路が現在もまだ通行止めである。なお、各市

町村から被害や支援が必要な孤立等の発生の連絡はない。 

（知事） 

 道路は大丈夫か。 

（土木部） 

 今朝、国道 32 号も通行止めを解除し、高速道路は止まっているが、一般道は全部通行可

能である。 

 

○ 「土佐の宴」について 

（地産外商公社） 

 1 月下旬は公社の卸の商談会が続いているが、これに加えて、今年は公社が主催で「土

佐の宴」を 1 月 26 日に開催することになっている。県内から 53 社、参加者は現在の申し

込みが 370 名。去年の同時点で 240 名程だったものが結果は 400 名超の参加となっている

ので、今年度はそれを超える方に参加をいただきたいと思っている。ただ、商談会が非常

に重なる時期なので、できるだけ多くの参加・出展をいただくために、来年度の「土佐の

宴」の開催時期については、調整して効果の上がる時期に実施したい。 
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○ 関東圏の求職コーディネータについて 

（商工労働部） 

事業承継・人材確保センターの取り組みで、関東圏の求職コーディネータを採用して

動いているが、2 名の予算のうち、1 名は 12 月に採用し、既に企業、大学、県関係の団

体を回っている。特に今事業整理が進んでいるような団体を中心に回るよう調整してい

る。もう 1 名については、1 月に選考し 2 月 1 日付で採用するようにしている。 

（知事） 

 この人材確保の担当の方は企業等を回って、そこから先どうするのか。 

（商工労働部） 

 個々にデータをもらい、データベースをまず作っていく。 

（知事） 

 こう 1 回目に接触して、2 回目以降はこう対応していくといった、基本的な動き方を

また教えてほしい。 

（商工労働部） 

 センターと整理しているので、報告する。 

 

○ 最後に知事から以下の点について話があった 

（知事） 

予算編成の最終段階になっている。それぞれ難問が残っていると思うが、しっかりと

協議したい。 

4 月からロケットスタートを図っていく中で、下準備が必要なものについては、2 月

ぐらいの段階から現行予算の中で取り組んでいくことが大事である。広報の対応なども

4 月以降のことについて 2 月・3 月から準備を始めている。例年のことではあるが、そ

ういう点も心がけておいてほしい。 


